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と ぜろにの、けいろあんないです。 
と ぜろには、おおつかえきまえと、きんしち

ょうえきまえを、むすぶろせんで、とちゅう、

かすがえきまえを、けいゆします。 
 
うんこうぱたーんは、おおつかえきまえから、

きんしちょうえきまえいきの、ほかに、おおつ

かにちょうめどまり、かすがえきまえどまりが、

あります。 
また、かすがえきまえを、けいゆする、とうき

ょうどーむしてぃゆきが、あります。 
 
おおつかえきまえから、きんしちょうえきまえ

までの、ていりゅうじょは、おおつかえきまえ、

しんおおつか、おおつかよんちょうめ、おおつ

かさんちょうめ、おおつかにちょうめ、くぼま

ちしょうがっこう、みょうがだにえきまえ、こ

ひなたよんちょうめ、こいしかわよんちょうめ、
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かすがにちょうめ、でんづういんまえ、とみさ

かうえ、かすがえきまえ、まさごさかうえ、ほ

んごうさんちょうめえきまえ、ゆしまよんちょ

うめ、ゆしまさんちょうめ、うえのひろこうじ、

おかちまちえきまえ、ひがしうえのいっちょう

め、しんおかちまちえきまえ、もとあさくささ

んちょうめ、みすじにちょうめ、ことぶきさん

ちょうめ、くらまええきまえ、ほんじょいっち

ょうめ、いしわらいっちょうめ、いしわらにち

ょうめ、いしわらさんちょうめ、いしわらよん

ちょうめ、たいへいいっちょうめ、たいへいに

ちょうめ、たいへいさんちょうめ、きんしこう

えんまえ、きんしちょうえきまえと、なります。 
 
おりかえしの、きんしちょうえきまえから、お

おつかまえまでの、ていりゅうじょは、きんし

ちょうえきまえ、きんしこうえんまえ、たいへ

いにちょうめ、たいへいいっちょうめ、いしわ
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らよんちょうめ、いしわらさんちょうめ、いし

わらにちょうめ、いしわらいっちょうめ、ほん

じょいっちょうめ、くらまええきまえ、ことぶ

きさんちょうめ、みすじにちょうめ、もとあさ

くささんちょうめ、しんおかちまちえきまえ、

ひがしうえのいっちょうめ、おかちまちえきま

え、うえのひろこうじ、ゆしまさんちょうめ、

ゆしまよんちょうめ、ほんごうさんちょうめえ

きまえ、まさごさかうえ、かすがえきまえ、と

みさかうえ、でんづういんまえ、かすがにちょ

うめ、こいしかわよんちょうめ、こひなたよん

ちょうめ、みょうがだにえきまえ、くぼまちし

ょうがっこう、おおつかにちょうめ、おおつか

さんちょうめ、おおつかよんちょうめ、しんお

おつか、おおつかえきまえと、なります。 
 
いじょうで、と ぜろにの、けいろあんないを、

おわります。 
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しょうさいな、けいろについては、とえいこう

つう おきゃくさませんたーへ、おといあわせ

ください。 
でんわでのおといあわせは、とえいこうつう 

おきゃくさませんたー でんわばんごう、ぜろ 

さん、、さん はち いち ろく、、ごー なな 

ぜろ ぜろ です。 
 


